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La Vigilia Pascual es la celebración en la que los catecúmenos (adultos no bautizados) reci-
ben los sacramentos de la Iniciación Cristiana: Bautismo, Confirmación y Eucaristía. Samuel 
los recibió anoche, mientras que Marcos ha comenzado recientemente la catequesis. Ambos 
nos ofrecen hoy, Domingo de Resurrección, su testimonio.

Testimonios

Se llama Marcos Fernández, 
tiene 22 años y está cur-
sando el cuarto de enfer-

mería. Hace poco más de un mes 
comenzó la catequesis para reci-
bir los sacramentos de la Inicia-
ción Cristiana en la parroquia de 
Nuestra Señora de las Angustias y 
San Felipe Neri.

Reconoce que desde pequeño 
ha creído en Dios. Sin embargo, 
hace unos cuatro años surgieron 
inquietudes en su interior acer-
ca de la fe. Fue entonces cuando 
empezó a considerar seriamente 
el acercarse a una parroquia para 
comenzar su formación cristia-
na. No lo había hecho antes por-
que daba prioridad a otras cosas, 
como los estudios. 

Después de estudiar en Cuen-
ca, regresó a Albacete. Tras re-
cibir apoyo y acompañamiento 
allí, recaló en la parroquia de Las 
Angustias. El momento definiti-
vo por el cual decidió comenzar la 
catequesis fue la pasada Misa de 
Nochebuena. Hasta ahora, lo que 
más le ha sorprendido es la gran 
cantidad de gente joven que va a 
Misa los domingos por la tarde.  

“No me esperaba ver tanta gente, 
y además muchos son conocidos” 
afirma Marcos. 

Anima a otros jóvenes o adultos 
a empezar este proceso: “Mucha 
gente joven parece que al prin-
cipio les echa para atrás todo el 
tema de la religión, y yo creo que 
muchas veces es por ignorancia, 
porque no se han propuesto in-
teresarse por el tema o no saben 
realmente el mensaje que la Igle-
sia transmite. Les animaría, por 
ejemplo, ir a Misa alguna vez, por 
curiosidad, simplemente”. 

En la parroquia se siente muy 
bien acogido. Las catequesis le 
están resultando muy enriquece-
doras en un ambiente afín a lo que 
el siente y la forma que tiene de 
ver la vida. 

«Por dar prioridad a otras cosas no me había 
acercado a ninguna parroquia»

Samuel Toboso Martínez 
tiene 17 años y estudia 1º de 
Bachiller. Le gusta el aje-

drez y escuchar música. Pertene-
ce al grupo de jóvenes de Fátima y 
es monitor en la parroquia de San 
Pablo. Asiste los jueves a Hakuna. 
En la Vigilia Pascual ha recibido 
los sacramentos de la Iniciación 
Cristiana. 

¿Cómo nace en ti el deseo de ser 
cristiano?

Todo comenzó hace dos años 
en las charlas de las cenas Alpha 
que organizaban los jóvenes de la 
parroquia de Fátima. Asistía to-
dos los viernes. Antes no creía y vi 
que tenía mucho más sentido que 
existiera Dios a que no existiera. 
Me gustó mucho el testimonio de 
Pedro, el párroco, sobre su ope-
ración. Eso me causó impresión. 
Después de iniciar las cenas, me 
intrigó la existencia de si habría 
realmente un ente al que poder 
llamar Dios y cada vez tengo más 
claro que así es.

¿Cómo has llevado este proceso 
de catecumenado?

Me fui poco a poco enganchan-
do al grupo de jóvenes de Fátima. 
Inicié así mi catecumenado en el 
que, desde octubre, he tenido el 
acompañamiento personal en la 
parroquia de Fátima. También es-
toy comprometido como monitor 
de la parroquia de San Pablo. Todo 
me ayuda a conocer más a Dios y 
la Iglesia. He tenido bastante ayu-
da por parte de mi catequista y de 
más gente que me ha intenta-
do ayudar y gracias a ellos me he 
sentido más tranquilo.

¿Qué sentimientos has tenido los 
días previos a recibir los sacramen-
tos de la Iniciación Cristiana?

He estado un poco nervioso, 
pero creo que estaba prepara-
do. Es un cambio muy grande. 
Entiendo mi bautismo como un 
punto inicial para seguir crecien-
do dentro de la Iglesia, siguiendo 
a Jesús. 

¿Qué ha supuesto para ti conocer 
a Jesucristo?

Ha supuesto un gran cambio, 
probablemente el mayor cam-
bio de como veo la vida y como la 
intento vivir. Antes no me preo-
cupaba por muchas cosas. Estoy 
notando que quiero ser mejor per-
sona. Antes no veía ni era cons-
ciente, por ejemplo, del pecado y 
ahora me seduce la propuesta de 
Jesús. Por eso quiero conocerla 
más. Me siento una persona más 
cercana a la fe cristiana.

«Conocer a Jesucristo ha supuesto un gran cambio en mi vida»



Queridos hermanos y her-
manas: ¡Feliz Pascua de 
Resurrección de Cristo!

Hoy resuena en cada lugar del 
mundo el anuncio de la Iglesia: 
“Jesús, el crucificado, ha resuci-
tado, como había dicho. Aleluya”.

El anuncio de la Pascua no 
muestra un espejismo, no reve-
la una fórmula mágica ni indica 
una vía de escape frente a las di-
fíciles situaciones que podamos 
vivir. Ante estas situaciones que 
podamos vivir en nuestras vidas 
personales, comunitarias o so-
ciales, el anuncio de Pascua de 
Resurrección de 
Cristo recoge en 
pocas palabras un 
acontecimiento 
que da esperan-
za y no defrauda: 
“Jesús, el crucifi-
cado, ha resucita-
do”. No nos habla 
de ángeles o de fantasmas, sino de 
un hombre, un hombre de carne y 
hueso, con un rostro y un nom-
bre: Jesús. El Evangelio atestigua 
que este Jesús, crucificado bajo el 
poder de Poncio Pilato por haber 
dicho que era el Cristo, el Hijo de 
Dios, al tercer día resucitó, según 
las Escrituras y como Él mismo 
había anunciado a sus discípulos.

Los testigos señalan un detalle 
importante: Jesús resucitado lle-
va las llagas impresas en sus ma-
nos, en sus pies y en su costado. 
Estas heridas son el sello perpe-
tuo de su amor por nosotros. Todo 
el que sufre una dura prueba, en el 
cuerpo y en el espíritu, puede en-
contrar refugio en estas llagas y 
recibir a través de Ellas la gracia 
de la esperanza que no defrauda.

Cristo resucitado es esperanza 
para todos los que sufren de cual-
quier manera o situación. El Cru-
cificado Resucitado es consuelo 
para quienes pasan dificultades o 

carecen de cosas 
necesarias para 
la supervivencia, 
tanto física como 
espiritual. Jesús 
Resucitado es 
esperanza tam-
bién para los jó-
venes que buscan 

un porvenir más justo y humano. 
Igualmente la luz del Señor Resu-
citado es fuente de renacimiento 
para los emigrantes que huyen 
por encontrar un lugar mejor, en 
paz y con libertad. Y sin olvidad 
la paz, Cristo Resucitado silencia 
el clamor de las armas en lugares 
hermanos que están en guerra. La 
Resurrección nos remite natural-

mente a Jerusalén; imploremos al 
Señor que le conceda paz y segu-
ridad (Sal 122), para que responda 
a la llamada a ser un lugar de en-
cuentro donde todos puedan sen-
tirse hermanos, y donde israelíes 
y palestinos vuelvan a encontrar 
la fuerza del diálogo para alcanzar 
una solución estable, que permita 
la convivencia de dos Estados en 
paz y prosperidad.

En medio de las numerosas 
dificultades que atravesamos, no 
olvidemos nunca que somos cu-
rados por las llagas de Cristo (1 
P 2,24). A la luz del Señor Resu-
citado, nuestros sufrimientos se 
transfiguran. Donde había muerte 
ahora hay vida; donde había luto 
ahora hay consuelo. Al abrazar 
la Cruz, Jesús ha dado sentido a 
nuestros sufrimientos. Recemos 
para que los efectos beneficiosos 
de esta curación se extiendan a 
todo el mundo. 

¡Feliz y santa Pascua! Con mi 
bendición,

Carta del Obispo
Mons. Ángel Fernández Collado

Jesús ha resucitado como Jesús ha resucitado como 
había dicho. ¡Aleluya!había dicho. ¡Aleluya!

Jesús Resucitado es 
esperanza para todos 
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Semana de Cine Espiritual | Fe en el cine
(3-7 Abril) Filmoteca de Albacete

El lema seleccionado para este 
año ha sido “Elegidos y en-

viados” por las propias películas 
seleccionadas. La elección forma 
parte de la experiencia central 
de los creyentes. Como dice el 
papa Francisco “Los cristianos 
no hemos sido elegidos por el Se-
ñor para pequeñeces. Hemos de ir 
siempre más allá, hacia las cosas 

grandes. Jóvenes, poned en juego 
vuestra vida por grandes ideales” 
(Homilía en la Misa de Confir-
mación, 28 abril 2013). Esta expe-
riencia de ser elegidos aparece en 
el cine de inspiración bíblica que 
hoy está en auge y también en el 
cine sobre testigos extraordinar-
ios. Podremos comprobar que cu-
alquiera puede ser elegido, desde 

un niño a un pescador, desde una 
joven empleada de hogar hasta 
una migrante que cambia la vida 
de su vecino. Y también veremos 
que la elección supone ser envia-
dos ya que no deja en el mismo si-
tio ni de la misma manera, invita 
a una misión a veces arriesgada 
pero que siempre cambia vidas y 
ayuda a los otros.

The Chosen
Miércoles 3 Abril | 18.30 y 20.30 h

El peor vecino del mundo
Jueves 4 Abril | 18.15 y 20.30 h

Mavka
Domingo 7 Abril | 17.30 h

Únete a “Un viaje Por Tantos” 
con tu ‘X’ en la declaración 

de la renta
La Campaña de la Renta 2024 comienza esta semana y 

el Secretariado para el Sostenimiento de la Iglesia ha 
presentado Xtantos 2024, que este año tiene como punto 
de partida “Un viaje Por Tantos”. Esta nueva iniciativa 
ha permitido, durante cinco días, que 15 personas que no 
marcaban la X en su declaración de la renta conocieran 
seis iniciativas de la Iglesia. Toda esta realidad de la Igle-
sia no sería posible sin otro viaje, el de la X, que también 
tiene seis paradas. 

1El viaje comienza con la deci-
sión de marcar la casilla a fa-

vor de la Iglesia en tu declaración 
de la Renta. Al seleccionar esta 
opción, destinarás el 0,7% de la 
cuota íntegra de tu declaración a 
la Iglesia.

2Te puedes unir a este viaje 
desde el 3 de abril hasta el 1 

de julio.

3Si has realizado el via-
je en años anteriores, 

comprueba que en tu bo-
rrador esté marcada nue-
vamente la casilla. Si de-

cides realizar el viaje por primera 
vez, tendrás que marcar la casilla 
105 de tu declaración. 

4En la provincia de Albace-
te, cada vez más personas se 

suman a este viaje. En la última 
declaración, 90.040 contribuyen-
tes marcaron la ‘X’, de los cuales, 
4.791 lo hicieron por primera vez.

5 Recuerda que este viaje es 
gratuito. Marcar la ‘X’ de la 

Iglesia en tu declaración de la 
renta no supondrá que pagues 
más ni que te devuelvan menos.

6      La sexta y última parada es 
para dar gracias. Nuestra 

Diócesis agradece a todos aque-
llos que marcan la ‘X’, indepen-
dientemente de sus creencias, 
porque entre todos logramos 
construir una sociedad mejor. 
#SomosIglesia24Siete”


